

講座とワークショップ 7カ国語で話そう



多言語で はぐくむ未来

参加
無料

託児
無料

ぼくの日常生活は
周りとはちょっとだけ違ってた

Raising Multilingual Children

勉強しなくても だれでも、いくつでも、
環境があれば人間はその環境のことばが話せます。

遊びながらマネをして楽しく多言語にふれていくうちに
心の中の国境が無くなっていきます。

どんなことばもみんな同じ人間のことば。

ことば・海外・留学・ホームステイなどに興味がある方、
本当のグローバルって何？ 多様性って何？ と思っていらっしゃる方
ぜひご参加下さい。「外国語」に対する感覚がきっと変わります。
どの回もお子様もご一緒に多言語で遊ぶワークショップと講演がセット。

多言語で世界をもっとひろげてみませんか？
そんな提案をさせていただく講座です。



多言語と一緒に 子・個・己育て

① **2/27** (木)

10:00~11:45

豊中市寺内会館

北急 緑地公園駅

多世代ではぐくむ コトバと人間力

② **3/2** (日)

10:30~12:30

吹田市立
市民公益活動センター

阪急 南千里駅

高校留学から考える どんなコトバにも開かれた心

③ **3/5** (水)

19:00~21:00

吹田市立
市民公益活動センター

阪急 南千里駅

多世代・多言語で 子育て!自分育て!

④ **3/9** (日)

10:00~11:45

摂津市立
コミュニティプラザ

阪急摂津市駅/JR千里丘駅

多言語の自然習得って? ~私と家族に起きたこと~

⑤ **3/16** (日)

10:00~12:00

茨木 おにクル
JR茨木駅 阪急茨木市駅

行って終わりじゃない! 高校生の海外留学 ~仲間がいるからもっと豊かに~

⑥ **3/23** (日)

10:00~12:00

吹田市立
千里丘市民センター

JR千里丘駅/阪急摂津市駅

主催: (一財)言語交流研究所ヒッポファミリークラブ

後援: 吹田市・吹田市教育委員会・吹田市国際交流協会 / 摂津市・摂津市教育委員会
豊中市・豊中市教育委員会 ①②③ / 茨木市・茨木市教育委員会・茨木商工会議所 ⑤



言語交流研究所 ヒッポファミリークラブとは

国や人種の違いを超えて、どんなことばを話す人ともコミュニケーションできるようになれば...

そんな思いから多言語（たくさんのことば）を自然に獲得していく活動としてヒッポファミリークラブが誕生しました。

本来、人間は「誰も」が「どんなことばでも」「いくつでも」話せるようになる力を持っています。

ヒッポでは、多言語環境で育った赤ちゃんが母語を獲得するのと同じプロセスで、家族や仲間と一緒に楽しく多言語を身につけていきます。また、各国とのホームステイ交流もさかんに行っています。



Immerse : イマース

多言語の世界に浸る

世界の歌と多言語の物語のオリジナルマテリアルを使って、いろいろな音が聞こえてくる日常を作ります。聞こえてきた多言語を丸ごとハミング♪



動画もあるよ♪⇒⇒



Family : ファミリー

ことばと人に出会う

国籍や年齢、体験に関係なく、0才からシニア世代まで一緒に多言語を楽しみます。さまざまなことば、人との出会いの中で多言語が豊かに育っていきます。



ファミリーの様子♪⇒⇒



国際交流

世界の人と出会う

世界の人と出会うチャンスがいっぱい。ホームステイ交流、青少年交流、ホームステイ受入れ、留学、インターンシップ etc.



研究部門・トラカレ

ことばと人間を自然科学する

生物、宇宙、アート、量子力学、発明、文学、世界、コミュニケーション、音楽など、分野を超えて「ことばと人間」について考えます。幅広い分野で活躍されているヒッポの研究協力者による講座も開催しています。

ヒッポからの書籍⇒



① 右記QRか下記URLからお申込みください
<https://forms.gle/AMh5KRBRPY1m8i7Z8>
 (フリーダイヤルでも申込み可)

② お申込み後、担当者から確認のご連絡をします。
 いただいた個人情報は適正に管理し目的外には使用しません

申込み専用ページ



~当日のプログラム~

- * ヒッポファミリークラブとは?
- * 多言語を体験してみよう
- * お話を聞こう(各回スピーカーが違います)
- * ディスカッションタイム(質問も大歓迎)

どの会にも参加していただけます。

会場では感染対策ガイドラインを守って開催します

東京大学×MIT×LEX/Hippoの共同研究

多言語活動の重要性が脳科学的に明らかに

※MIT (米マサチューセッツ工科大学)



2016年からスタートした共同研究の成果が、イギリスの科学雑誌Natureの姉妹誌Scientific Reportsで発表されています。

【2021年3月】「多言語話者は2言語話者より新しい言語の習得時に脳活動が活発になる」ことが、脳科学的に実証されました。

【2024年1月】「第3、第4言語を習得する際に使われる脳の部位が、母語の習得にかかわる部位と同じである」ことを世界で初めて特定。そのことにより「何歳になっても子どもと同じように、新しい言語を習得することが可能である」ことが裏付けられました。



多言語の音声に触れることで誰でも新たな言語を柔軟に習得することが可能です。また多言語を同時に習得することで、効果が蓄積し相乗効果を生みます。



酒井邦嘉教授 (東京大学大学院総合文化研究科/言語脳科学)



YouTubeで話題沸騰!

Kevin's English Room
 (英語×コメディ×教育系 YouTube)

アメリカ出身のケビン、純ジャパのかけ、ヒッポ育ちのやまちゃん3人で活動中の人気グループ。やまちゃんは日本生まれ日本育ちですが、ヒッポファミリークラブで幼少期から多言語に触れて身につけた自然な英語力に、ネイティブのケビンも驚愕!



ここから見てね!